



CONFERÊNCIA INTERNACIONAL
AMAZÔNIA E NOVAS ECONOMIAS



Foto: Agência Brasil

NÚMERO 3 - AGOSTO 2023

PRIORIDAD POR LA SOSTENIBILIDAD Y VALORACIÓN DE LA ECONOMÍA LOCAL

Los organizadores de la Conferencia Internacional sobre Amazonía y Nuevas Economías se han comprometido a realizar un evento de lo más sostenible posible. Incluso las bolsas y los obsequios que se distribuirán a los participantes siguen el mismo criterio.

Las bolsas que se entregarán a los participantes, por ejemplo, están hechas a partir de la reutilización de uniformes donados por tres empresas mineras (Hochschild, Mosaic y Largo). Además de reutilizar la tela, las eco bolsas cosidas por ex encarceladas lo que les ha blindado un nuevo sentido a sus vidas.

Los regalos, en cambio, valoran la biodiversidad y los sabores amazónicos. Los participantes de la conferencia recibirán productos de Manioca, una empresa local que se destaca por la calidad y variedad de sus artículos, como granos, condimento, salsas y semillas.



LOS PERIODISTAS YA PUEDEN REGISTRARSE PARA CUBRIR LA CONFERENCIA

Los profesionales de la media interesados en cubrir la Conferencia Internacional Amazonía y Nuevas Economías tienen hasta el 25 de agosto para postularse a las vacantes a través del formulario específico disponible en el sitio web del evento. Quienes tengan aprobadas sus solicitudes recibirán, por correo electrónico, los detalles del evento y demás información sobre los procedimientos a adoptar en su momento.

La validación de la acreditación es necesaria en vista del límite de espacio físico, además de tener en cuenta cuestiones de seguridad y se necesita garantizar la diversidad de medios de comunicación.



ACESSE O SITE
AMAZONIAENOVASECONOMIAS.COM.BR

Realização:



Patrocínio
Master:



Patrocínio
Platina:



Patrocínio
Bronze:



Patrocínio
Energia:



Patrocínio
Lítio:



Composição
Cultural:

UMA CONCERTAÇÃO PELA
AMAZÔNIA

Apoio
Institucional:

